



**CDU**

**OPLADEN PLUS**

Herrn  
Bezirksvorsteher  
Frank Schönberger

über FB 01

### **Fahrradparkplatz an der Endhaltestelle Linie 4**

28. September 2015

Sehr geehrter Herr Schönberger,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung III:

**1. Die Stadtverwaltung Leverkusen führt Gespräche mit der Stadt Köln mit dem Ziel, die Abstell-situation für Fahrräder direkt an der Straßenbahn-Endhaltestelle der Linie 4 zu verbessern und zu erweitern.**

**2. Die Verwaltung prüft unabhängig davon, einen Fahrradparkplatz mit Fahrradboxen am vorhandenen P&R-Parkplatz Dhünnwalder Grenzweg/Mülheimer Str. oder an anderer geeigneter Stelle nahe der Endhaltestelle einzurichten.**

Begründung:

Der Bedarf an Fahrradparkplätzen und darüber hinaus abschließbaren Fahrradboxen an der Endhaltestelle der Linie 4 in Schlebusch ist extrem hoch. Die schwierige Parksituation für PKW dort lässt viele auf das Rad umsteigen, was dazu führt, dass Räder willkürlich an Bäumen, Laternen und Gartenzäunen im ganzen angrenzenden Wohngebiet abgeschlossen werden. Um der positiven Entwicklung der Nutzung des Fahrrads Rechnung zu tragen und damit auch die PKW-Parkplatzsituation an der Haltestelle zu entschärfen, sollte der Unterbringung der Räder eine wichtigere Bedeutung zukommen. Da die Haltestelle auf der Stadtgrenze von Köln und Leverkusen liegt und dort zusätzlich Naturschutzgebiet ist, erscheint eine Ausweitung der Parkplätze für PKW sehr schwierig. Umso wichtiger ist es, das Fahrrad als Alternative zu attraktivieren und dafür auch die erforderliche Infrastruktur zur Verfügung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Bündnis 90/ Die Grünen  
gez. Rainer Blum

CDU

Opladen plus